

## DECLARATION DES REPRESENTANTS DU SNUIPP – CAPD DU 11/03/2008

Le Ministre de l'Education Nationale a décidé la mise en place de stages de remise à niveau pendant les vacances scolaires pour les élèves de CM1 et CM2 qui présentent des lacunes importantes en français et en mathématiques.

Ce dispositif, qui prendra effet dès les vacances de printemps 2008, n'a fait l'objet d'aucune discussion et d'aucune information en direction des enseignants, des municipalités et des parents...alors que le Ministre s'y était engagé.

Le SNUipp s'interroge fortement sur l'efficacité de ces «devoirs de vacances» qui concerneront des élèves déjà sollicités dans le cadre des 2 heures libérées par la suppression des cours du samedi matin. Ce n'est pas en allant vers moins d'école pour tous et vers des dispositifs spéciaux hors du temps de l'école que l'on résoudra l'échec scolaire.

Le SNUipp considère que la nécessité de faire réussir tous les élèves à l'école passe par de toutes autres mesures: plus de maîtres que de classes, des réseaux d'aide complets et en nombre suffisant, le développement du travail en équipe, la baisse des effectifs par classe (en France la moyenne d'élèves par classe est plus importante que dans la plupart des pays européens).

Alors que, les enseignants dénoncent inlassablement leur surcharge de travail, le Ministre à travers ce dispositif va accroître le travail des directeurs d'école, des maîtres de CM1 et CM2 sans compensation financière pour la plupart. Face à la logique du travailler plus pour gagner plus, le SNUipp demande des mesures de revalorisation salariale qui concernent **tous les enseignants**.